

## Marquina: Las expectativas con Ramón Lobo al frente del gabinete económico no son buenas

Autor Administrator

Friday, 06 de January de 2017

Modificado el Friday, 06 de January de 2017

Diputado dijo que el nuevo ministro desconoce el tema económico

El diputado de la Asamblea Nacional por el estado Lara, Alfonso Marquina, no tiene mayor expectativa con el nombramiento de Ramón Lobo en el ministerio de Finanzas.

«Las expectativas no pueden ser buenas. Compartimos cinco años con él en la Comisión de Finanzas y sabemos sobre su desconocimiento y su incondicionalidad a un proyecto político que ha llevado a Venezuela a la peor crisis. Es la ratificación de los errores, que se van a seguir repitiendo y con Ramón Lobo en la vicepresidencia de Economía vamos a estar peor», dijo a medios de comunicación en los jardines del Parlamento.

Este miércoles, en cadena nacional el presidente Nicolás Maduro anunció a Lobo como encargado de un ministerio que fusiona a los temas referentes a la economía.

<http://www.descifrado.com/marquina-las-expectativas-con-ramon-labo-al-frente-del-gabinete-economico-no-son-buenas/>